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Hermanos, acabamos de celebrar la Fiesta de Dios y el ÚlAmo Gran Día. Fuimos alimentados 
por el apóstol de Dios y por el ministerio a través de sermones inspirados por Dios. Y esto viene 
a través del poder de Dios. A través de Su espíritu santo, del poder de Su espíritu santo, Dios 
nos dio todo lo que necesitamos para seguir trabajando y perfeccionándonos. Dios no ha 
dejado nada al azar. Y si estamos escuchando sabemos cuál es nuestra tarea, en qué debemos 
trabajar, y que debemos seguir avanzando en esta conquista para agradar a Dios y demostrar a 
Dios que apoyamos Su obra. 

Quisiera empezar el sermón de hoy en 1 CorinAos 15:3. Quisiera leer algunas cosas que Pablo 
escribió a los CorinAos. 

1 Corin(os 15:3 - Porque ante todo os transmi6 lo que yo mismo recibí: que Cristo murió por 
nuestros pecados según las Escrituras, que fue sepultado, que resucitó al tercer día según las 
Escrituras. 

Entendemos que Josué el Cristo, nuestro Pesaj, murió por nuestros pecados. En otras palabras, 
Josué el Cristo, quien nunca comeAó pecado, se sacrificó y murió por nosotros colgado de un 
madero; y gracias a esto ahora podemos ir a la presencia de Dios y pedir perdón por nuestros 
pecados. Cristo murió, fue sepultado y exactamente tres días después Dios lo resucitó de entre 
los muertos. 

Un poco más adelante en el versículo 20 - Lo cierto es que Cristo ha sido resucitado de entre 
los muertos, como primicias de los que durmieron. Josué el Cristo fue el primero en ser 
resucitado de entre los muertos, de acuerdo con el plan de Dios. Cristo es el primero de las 
primicias, el primero de todos los que han muerto después de haber sido elegidos para ser 
parte de los 144.000. Ahora Dios y Cristo están preparando a los pocos que quedan para 
completar los 144.000. Y cuando todos ellos hayan recibido el sello de Dios Cristo regresará con 
aquellos que ahora están dormidos. Ellos serán resucitados a la vida espiritual. Y los que aún 
estén vivos serán transformados en espíritu e irán a su encuentro. 

ConAnuando en el versículo 21- De hecho, ya que la muerte vino por medio de un hombre, 
también por medio de un hombre viene la resurrección de los muertos. Pues, así como en 
Adán todos mueren, también en Cristo todos volverán a vivir. Pero cada uno en su debido 
orden: Cristo, las primicias; después, cuando él venga, los que le pertenecen. Entonces 
vendrá el fin, cuando él entregue el Reino a Dios el Padre, después de destruir todo dominio, 
autoridad y poder. Porque es necesario que Cristo reine hasta poner a todos sus enemigos 
debajo de sus pies.  
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Josué el Cristo y los 144.000 regresarán con el poder y la autoridad que Dios ha dado a Josué el 
Cristo para establecer Su Reino, el Reino de Dios, en esta Aerra. Josué el Cristo y los 144.000 
gobernarán con la autoridad de Dios Todopoderoso. 
ConAnuando en el versículo 26 - El úl(mo enemigo que será destruido es la muerte. Pues 
Dios ha some(do todo a su dominio. Al decir que todo ha quedado some(do a su dominio, 
queda claro que no se incluye a Dios mismo, quien todo lo some(ó a Cristo. Y, cuando todo le 
sea some(do, entonces el Hijo mismo se someterá a Aquel que le some(ó todo, para que 
Dios sea todo en todos. 

Hermanos, el úlAmo enemigo que será destruido es la muerte. Y todo esto que acabo de leer 
sólo es posible porque nuestro Gran Dios Aene poder para hacerlo. Solo Él y nadie más. 

Vayamos a Éxodo 12:12 - Esa misma noche pasaré por todo Egipto y heriré de muerte a todos 
los primogénitos, tanto de personas como de animales, y ejecutaré Mi sentencia contra 
todos los dioses de Egipto. Yo soy el SEÑOR. La sangre servirá para señalar las casas donde 
vosotros os encontréis, pues al verla pasaré de largo. Así, cuando Yo hiera de muerte a los 
egipcios, no os tocará a vosotros ninguna plaga destructora.  

Gracias al poder de Dios la muerte no tocó a los que le obedecieron e hicieron lo que Él les dijo 
que hiciesen. Dios dijo que todos los que tuviesen la señal de la sangre en las puertas de sus 
casas estarían a salvo. Dios lo dijo y así fue. Dios Aene poder para proteger y salvar la vida de 
las personas. 

Vayamos ahora a Éxodo 14:19 - Entonces el ángel de Dios, que marchaba al frente del ejército 
israelita, se dio la vuelta y fue a situarse detrás de este. Lo mismo sucedió con la columna de 
nube, que dejó su puesto de vanguardia y se desplazó hacia la retaguardia, quedando entre 
los egipcios y los israelitas. Durante toda la noche, la nube fue oscuridad para unos y luz para 
otros, así que en toda esa noche no pudieron acercarse los unos a los otros. Gracias al poder 
de Dios, una columna de nube mantuvo a los egipcios alejados de los israelitas. Los egipcios 
estaban en la oscuridad pero los israelitas tenían luz y podían ver lo que estaban haciendo. 

Versículo 21- Moisés extendió su brazo sobre el mar, y toda la noche el SEÑOR envió sobre el 
mar un recio viento del este que lo hizo retroceder, convir(éndolo en (erra seca. Las aguas 
del mar se dividieron, y los israelitas lo cruzaron sobre (erra seca. El mar era para ellos una 
muralla de agua a la derecha y otra a la izquierda. 

Yo no me puedo imaginar - y ustedes tampoco - cómo los israelitas se sinAeron entonces. Ellos 
habían visto muchos milagros que Dios había hecho antes de esto. Después de todo, ellos 
habían salido de Egipto y la señal de la sangre en las puertas de sus casas les había salvado. 
Ellos seguían vivos. Dios los había sacado de la esclavitud, les había liberado. Pero mismo 
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después de todo esto ellos seguían murmurando contra Dios. Al igual que nosotros. Pero yo no 
me puedo imaginar cómo fue esto. Seguro que ellos sinAeron mucho miedo y aprensión 
cuando empezaron a cruzar con esa muralla de agua a ambos lados. ¿Se imaginan lo que ellos 
sinAeron cuando llegaron al otro lado? Ellos habían sido tesAgos del gran poder de Dios. ¡Y 
esto no fue nada para Dios!  

El ftulo del sermón de hoy es El poder de Dios Omnipotente. 
Quisiera avanzar en el sermón de hoy y llegar donde quiero llegar. Y que todos enAendan el 
tema del que estamos hablando hoy. Cuando se trata de Dios, debemos entender que nunca 
podremos comprenderle del todo porque Dios es espíritu y nosotros somos de carne y hueso. 
Pero debemos empezar a entender lo grandioso que es nuestro Dios. Él es el Dios Viviente y el 
Creador de todas las cosas. Él nos da el aire que respiramos y sin Él no somos nada. Nuestra 
existencia no Aene ningún propósito si no servimos a Dios. 

Uno de los nombres de Dios en la Biblia es El Shaddai, que significa Dios Todopoderoso, Fuente 
de Todo Poder. ¿Cómo describir el poder de Dios? Podríamos estar hablando sobre este tema 
todo el día sin siquiera rascar la superficie. Pero esto no significa que no debemos hablar y 
pensar sobre esto. Porque debemos hacerlo. Debemos intentar comprender el poder de Dios y 
estar impresionados con el poder de Dios. 

En el sermón de hoy hablaremos sobre cosas que muestran el poder de Dios y que pueden 
ayudarnos a ver cuán grandioso es Dios. 

Vayamos a Isaías 44:6 - Así dice el SEÑOR, el Señor Todopoderoso, rey y redentor de Israel: 
“Yo soy el primero y el úl(mo; fuera de Mí no hay dios. Dios Todopoderoso es el único Dios 
verdadero. Las personas en el mundo Aenen muchos dioses. Yo pienso en ellos como los dioses 
con “g” minúscula. Pero todos ellos Aenen una cosa en común: todos son inspirados por 
Satanás y por su naturaleza egoísta. Todos ellos son solo algo jsico y no Aenen poder como el 
Dios verdadero. No hay nada que temer de esos dioses. Excepto si dejamos que uno de esos 
dioses nos aleje del Dios verdadero. Y si esto pasa la culpa es nuestra. Recuerden que la 
idolatría es un pecado. 

Dios es el primero. La existencia de Dios no Aene un comienzo. Y esto es una muestra del 
poder de Dios. Él no fue creado. Su existencia no Aene un comienzo. Dios siempre ha exisAdo. 
Y estoy seguro de que no soy la única persona que se ha parado a pensar en eso alguna vea. Y 
pensar en esto hace con que mi cabeza dé vueltas. Yo digo a mí misma: “La existencia de Dios 
no Aene un principio”. Pero mi cerebro se resiste a aceptar esto porque sólo conocemos a seres 
que han sido creados. Y la existencia de todos esos seres Aene un comienzo. 

Dios es el úlAmo. Su existencia no Aene fin. Dios existe y exisArá para siempre. Todo en este 
universo podría dejar de exisAr. Y eso sólo ocurriría porque es la voluntad de Dios. Pero Dios 
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seguiría exisAendo. Nuestra existencia Aene un fin. Y solamente unos pocos, a los que Dios ha 
llamado para un determinado propósito, no experimentarán la muerte. El resto, todos 
moriremos. Volveremos al polvo, de donde hemos venido. 

Vayamos a Génesis 1. Quisiera hablarles sobre el poder de Dios y sobre el hecho de que Él y 
solamente Él Aene poder para crear algo de la nada. Vayamos a Génesis 1:1- En el principio 
creó Dios los cielos y la (erra. La (erra estaba desordenada y vacía, y las (nieblas estaban 
sobre la faz del abismo. Y el espíritu de Dios se movía sobre la faz de las aguas. 

Nosotros en la Iglesia sabemos que las palabras “sin forma” y “vacía” son la traducción de las 
palabras hebraicas “tohu” y “bohu”. Estamos familiarizados con esas palabras y sabemos que 
ellas significan “desolado, vacío.” Las personas en el mundo no saben que la Aerra se había 
converAdo en “tohu” y “bohu”, o que el planeta Tierra estaba desolado y vacío. Las personas 
no enAenden que la Aerra se convirAó en un lugar desolado. Ellas piensan que lo que es 
descrito aquí en Genesis 1 es la creación en la Aerra. Pero nosotros tenemos la bendición de 
saber y entender que esto no es cierto. 

El Sr. Armstrong solía comparar lo que dicen esos versículos con una persona que entra el en 
cine cuando la película ya ha comenzado y no enAende lo que está pasando porque no sabe 
toda la historia. Nosotros en la Iglesia somos muy bendecidos porque hemos aprendido y 
sabemos toda la historia. 

Lo que es descrito en los dos primeros versículos de la Biblia es el resultado del egoísmo. 
Nosotros en la Iglesia también entendemos que el planeta Tierra no ha sido creado en ese 
estado pero que algo ocurrió y la Tierra se convirAó en un lugar desolado. Y sabemos que esto 
ocurrió porque Lucifer, quien se convirAó en Satanás, con su mente enferma y perverAda, 
pensó que podía rebelarse contra Dios y usurpar el trono de Dios. Y él hizo esto con la ayuda de 
un tercio de los ángeles. Lucifer no estaba saAsfecho con lo que Dios le había dado y quería 
más. Él era muy egoísta. 

Lucifer convenció a un tercio de los ángeles de que ellos podían vencer a Dios. Pero todos ellos 
estaban tristemente equivocados. Sabemos que Dios entonces reveló a Lucifer, quien ahora es 
conocido como Satanás, que Dios es todopoderoso, y que Dios es quien controla todas las 
cosas y que todas las cosas trabajan para cumplir Su propósito y Su plan. 

Después de que Satanás y los demonios intentasen quitarle el trono a Dios, y fracasasen en su 
intento, la Aerra se convirAó en un lugar desolado. Y entonces Dios decidió que había llegado el 
momento de avanzar con Su plan. 

Versículo 3 - Y dijo Dios: “¡Que exista la luz!” Y la luz vino a la existencia. Dios consideró que 
la luz era buena y la separó de las (nieblas. A la luz la llamó día y a las (nieblas, noche. Y 
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vino la noche, y llegó la mañana: ese fue el primer día. Dios Todopoderoso habló y lo que Él 
ordenó vino a la existencia. Ahora el planeta Tierra tenía día y noche. Dios hizo esto por Su 
poder y según Su voluntad. En el planeta Tierra ahora había luz en el día y oscuridad en la 
noche. 

ConAnuando en el versículo 6 - Y dijo Dios: “¡Que exista el firmamento en medio de las aguas, 
y que las separe!” Y así sucedió: Dios hizo el firmamento y separó las aguas que están abajo 
de las aguas que están arriba. Al firmamento Dios lo llamó cielo. Y vino la noche, y llegó la 
mañana: ese fue el segundo día. Por Su gran poder Dios hizo una separación entre las aguas y 
el cielo. Dios dividió algo en dos cosas separadas. El cielo durante el día se ve completamente 
que por la noche. Es el mismo cielo pero diferente. 

Versículo 9 - Y dijo Dios: “¡Que las aguas debajo del cielo se reúnan en un solo lugar, y que 
aparezca lo seco!” Y así sucedió. A lo seco Dios lo llamó (erra y al conjunto de aguas lo llamó 
mar. Y Dios consideró que esto era bueno. En el tercer día Dios separó el agua de la Aerra, y 
así surgieron la Aerra y los mares. Dios dividió algo en dos cosas separadas, Aerra y mares. Los 
mares u océanos son inmensos. El 71% del planeta Tierra está cubierto por los océanos, por 
agua salada y otro 3% por agua dulce. Hasta ahora el 80% de los océanos no han sido 
explorados todavía. Esto demuestra la grandeza de la creación de los mares en el tercer día. 

Cuando estoy en una playa y contemplo la inmensidad del océano y escucho el rugido de las 
olas chocando con la orilla, siempre pienso en Dios y en Su gran poder. No se puede ver el final, 
sólo se puede ver hasta el horizonte. Y cuando se llega al horizonte es lo mismo. Al otro lado 
hay Aerra, pero está lejísimo. 

Esto significa que solo el 29% del planeta es Aerra. Se cree que alrededor del 5% de la 
superficie terrestre aún no ha sido tocada por el hombre. Piensen en lo increíble que es esto. 
En el año 2023 todavía hay lugares del planeta Tierra que el hombre no ha tocado. Y puede que 
esos sean los únicos lugares verdaderamente bellos que quedan, porque sabemos que todo lo 
que el hombre toca él lo destruye. 

De esos 29%, el 33% es desierto, el 24% montañas, y solo el 43% es habitable. Eso no es 
mucho, pero es donde las personas viven. Y es aquí, en el planeta Tierra, donde Dios está 
desarrollando Su plan. Un plan que Él ha ideado mucho antes de recrear el planeta Tierra. Dios 
está cumpliendo Su plan para la humanidad exactamente como está descrito en la Biblia. Dios 
creó un lugar donde los seres humanos pudiesen vivir. Y Dios consideró que esto era bueno. 

Versículo 11 - Y dijo Dios: “¡Que haya vegetación sobre la (erra; que esta produzca plantas 
que den semilla, y árboles que den su fruto con semilla, todos según su especie!” Y así 
sucedió. Comenzó a brotar la vegetación: hierbas que dan semilla, y árboles que dan su fruto 
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con semilla, todos según su especie. Y Dios consideró que esto era bueno. Y vino la noche, y 
llegó la mañana: ese fue el tercer día. 

Vemos que Dios también creó las plantas y los árboles frutales en el tercer día. He encontrado 
un arfculo que se Atula Césped 101: El manto de la Tierra. Ese ftulo me encanta. Según ese 
arfculo, hay 12.000 especies de césped en todo el mundo. Cada una de ellas Aenen 
caracterísAcas diferentes. Cuando yo era niña yo vivía en el campo, y el paisaje que yo veía era 
mayormente prados y árboles. Yo entonces me tumbaba en el suelo y miraba las colinas 
encontrándose con el cielo y solía pensar que los colores favoritos de Dios son el verde y el 
azul. Había tantos tonos de verde y azul en los prados y en los árboles. 

Además de césped en los prados hay diferentes Apos de flores. Si yo preguntara a cada persona 
en esta sala cuál es su flor favorita, sabemos que las respuestas serían muy diferentes. Piensen 
en lo diferente que es cada flor y sus colores. Mi flor favorita es la rosa roja. ¡Sus pétalos son 
tan suaves y perfectos! Ahora piensen en la diferencia entre la rosa y el girasol. ¡Ambos son tan 
diferentes y tan bonitos! 
Todos los árboles que dan flores también dan frutos. No he podido encontrar cuantas especies 
de árboles existen, pero encontré un arfculo que enumeraba 46 especies que todos 
conocemos, incluyendo árboles que dan frutos secos, como el nogal. 

Dios creó toda esa variedad de hierbas, de árboles y de flores. Y estoy mencionando cuántas 
puede haber y que todas son diferentes para ayudarnos a ver eso. 

Ahora piensen en una sola flor y cómo esa flor se forma. Para que ustedes vean la complexidad 
de ese proceso he buscado una explicación sencilla. Una flor Aene cuatro partes básicas: el 
pisAlo, el estambre, el sépalo y el pétalo. El pisAlo es la parte reproductora femenina de la flor, 
está situado en el centro de la flor y suele consisAr en una base hinchada, el ovario, que 
conAene las semillas u óvulos. El estambre es la parte de la flor que produce el polen, 
normalmente con un filamento delgado que sosAene la antera, donde se produce el polen. El 
sépalo es la parte exterior de la flor, a menudo verde y en forma de hoja, que encierra un 
capullo en desarrollo. El pétalo es la parte exterior de la flor y suele ser de otro color que el 
resto de la flor. 

Una flor no es solamente una simple flor, ¿verdad? Todos sabemos que muchas cosas suceden 
en esas cuatro partes básicas y que todo esto sucede por el poder de Dios. 

ConAnuando en el versículo 14 - Y dijo Dios: “¡Que haya luces en el firmamento que separen 
el día de la noche; que sirvan como señales de las estaciones, de los días y de los años… Así 
es como sabemos cuándo un día empieza y termina. Dios estableció esto para que sepamos 
cuándo observar el Sabbat y los Días Sagrados. El Salmo 104:19 está escrito que Dios hizo la 
luna, que marca las estaciones, y el sol, que sabe cuándo ocultarse. Dios ha establecido que 
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un día dura 24 horas. Dios nos dio la luna para que sepamos cuándo comienzan y cuando 
terminan los meses. Sabemos cuántos días hay en un año por la rotación de la Aerra alrededor 
del sol. 

Génesis 1:15 - …y que brillen en el firmamento para iluminar la (erra!” Y así sucedió. Dios 
hizo los dos grandes astros: el astro mayor para gobernar el día y el menor para gobernar la 
noche. También hizo las estrellas. Dios colocó en el firmamento los astros para alumbrar la 
(erra. Los hizo para gobernar el día y la noche y para separar la luz de las (nieblas. Y Dios 
consideró que esto era bueno. Y vino la noche, y llegó la mañana: ese fue el cuarto día. 

Sabemos que ese astro mayor que gobierna el día es el sol. El sol es una bola brillante e 
incandescente compuesta de hidrógeno y helio que se encuentra en el centro de nuestro 
sistema solar. El sol Aene un diámetro de 1.392.700 kilómetros. Lo que significa que el sol es 
109 veces más ancho que el planeta Tierra. Según la Na:onal Geographic Society el sol ejerce 
una importanfsima influencia sobre nuestro planeta. El sol determina el Aempo, las corrientes 
oceánicas, las estaciones del año y el clima, y hace posible la existencia de vida vegetal 
mediante la fotosíntesis. Sin el calor y la luz del sol no exisAría vida en el planeta Tierra. 

El astro menor que gobierna o ilumina la noche es la luna. Y también están las estrellas. La luna 
emite luz porque refleja la luz del sol en la Tierra. Piensen en todas las estrellas que podemos 
ver y en las que no podemos ver. Piensen en cuántas estrellas de las que sabemos hoy de cuya 
existencia no sabíamos diez años atrás. Las estrellas son cuerpos inmensos, y todas ellas fueron 
creadas por Dios. Se calcula que existen 100 mil millones de estrellas sólo en la Vía Láctea, 
nuestra galaxia. 

¿De qué están hechas las estrellas? Las estrellas son enormes bolas de gas 
incandescente. En lo más profundo de su núcleo átomos de hidrógeno chocan entre sí 
formando el gas helio y liberando enormes canAdades de energía que calientan ese 
gas. Esto se llama fusión nuclear y es debido a esto que las estrellas brillan. A medida 
que el gas caliente es empujado hacia fuera este presiona contra la gravedad. 

Yo leo esto y pienso: “¡Vale!” Pero a decir la verdad esto parece desprender mucha energía y 
poder. Y todo esto fue creado por Dios. 

ConAnuando en el versículo 20 - Y dijo Dios: “¡Que rebosen de seres vivientes las aguas, y que 
vuelen las aves sobre la (erra a lo largo del firmamento!” Y creó Dios los grandes animales 
marinos, y todos los seres vivientes que se mueven y pululan en las aguas y todas las aves, 
según su especie. Y Dios consideró que esto era bueno, y los bendijo con estas palabras: “Sed 
fecundos y mul(plicaos; llenad las aguas de los mares. ¡Que las aves se mul(pliquen sobre la 
(erra!” Y vino la noche, y llegó la mañana: ese fue el quinto día. 
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Según el Na:onal Ocean Services, los cienfficos esAman que el 91% de las especies oceánicas 
aún no han sido clasificadas y que más del 80% de nuestros océanos están sin cartografiar, 
observar ni explorar. Esto es mucha superficie. Eso explicaría por qué no se ha podido clasificar 
todas las especies existentes. Los océanos albergan el animal más grande jamás conocido, que 
es la ballena azul. Un animal en peligro de exAnción. La ballena azul puede medir unos 100 
metros y pesar unas 200 toneladas, lo que equivale a unos 33 elefantes. Su corazón es del 
tamaño de un Volkswagen escarabajo. Su silbido de baja frecuencia puede oírse a más de 160 
kilómetros de distancia. Ese animal es un mamífero enorme. Y todo esto ha sido creado por el 
poder de Dios. 

El Na:onal Geographic esAma que hay entre 50 y 430 mil millones de especies de aves en el 
planeta Tierra. Aves de todos los tamaños y colores. Para mí las aves son como las flores en la 
creación de Dios y muestran una inmensa variedad de tamaño y color. Mientras yo estaba 
preparando el presente sermón yo podía escuchar a dos pájaros cacareando bajo mi ventana y 
pensé: “¡Cuánta variedad!” 

ConAnuando en el versículo 24 - Y dijo Dios: “¡Que produzca la (erra seres vivientes: 
animales domés(cos, animales salvajes y rep(les, según su especie!” Y así sucedió. Dios hizo 
los animales domés(cos, los animales salvajes y todos los rep(les, según su especie. Y Dios 
consideró que esto era bueno. Como yo no sé ni por dónde empezar, me limitaré a decir que 
hay muchos repAles en el planeta Tierra y que cada uno de ellos Aene un propósito y fue 
creado para el bien de los seres humanos. 

Hemos llegado al sexto día de la creación. Dios no creó solo un par de cosas, sino una enorme 
canAdad. No se puede contar. Nuestra mente es muy limitada y sólo puede imaginar lo que 
hemos visto o algo sobre lo que hemos leído. Y da igual cuánto sepamos, porque Dios ha 
creado mucho más de lo que podemos saber. Dios ordenó y por Su poder todo esto vino a la 
existencia. Y todo con un propósito. 

Ahora veremos qué más Dios creó en el sexto día. Versículo 26 - Y dijo Dios: “Hagamos al ser 
humano a nuestra imagen y semejanza. Que tenga dominio sobre los peces del mar, y sobre 
las aves del cielo; sobre los animales domés(cos, sobre los animales salvajes y sobre todos 
los rep(les que se arrastran por el suelo”. Y Dios creó al ser humano a Su imagen. Hombre y 
mujer los creó… Dios creó al hombre y a la mujer. Sabemos que Dios creó a Adán del polvo de 
la Aerra y sopló en su nariz el aliento de la vida. Sabemos que Dios creó a Eva de la cosAlla de 
Adán. En Génesis 2:23 podemos leer que después de que Eva fue creada, Adán dijo: Esta ahora 
es hueso de mis huesos y carne de mi carne. Se llamará mujer porque del hombre fue 
sacada.” Por eso el hombre deja a su padre y a su madre, y se une a su mujer, y los dos serán 
una sola carne. 
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Una sola carne. Uno. Hombre y mujer deben ser uno, deben trabajar juntos en unidad. Si 
estamos trabajando juntos en unidad ¿no somos iguales? Unidad significa ser uno, ¿verdad? El 
hombre y la mujer deben trabajar juntos en unidad, deben estar en unidad en las verdades de 
Dios. 

Antes de conAnuar quisiera que pensemos un instante en la creación jsica del ser humano. 
Quisiera mencionar de qué está compuestos el cuerpo humano, lo frágil que nuestro cuerpo es 
en realidad, y que por eso no tenemos derecho a pensar que somos especiales. 

Echemos un vistazo al corazón, que ha sido creado por el poder de Dios. Una definición sencilla 
es:  

El corazón es el órgano localizado en la caja torácica que bombea la sangre por todo el 
cuerpo.  

Muy sencillo.  

Las cuatro principales funciones del corazón son: 
● Bombear sangre oxigenada a otras partes del cuerpo. 
● Bombear hormonas y otras sustancias vitales a disAntas partes del cuerpo. 
● Recibir sangre desoxigenada, transportar los productos de desecho metabólicos del 
cuerpo y bombearla a los pulmones para su oxigenación. 
● Mantener la presión sanguínea. 

En esto podemos ver el impresionante poder de Dios. Y teniendo en cuenta que Él creó el 
cuerpo humano del polvo de la Aerra, yo quise saber qué piensan las personas que es el 
órgano más complicado de su cuerpo. Y no me sorprendió que la primera respuesta que 
obtuve del Ins:tuto Nacional de Salud fue:  

El cerebro es la úlAma y más grandiosa frontera biológica, lo más complejo que hemos 
descubierto hasta ahora en nuestro universo. ConAene cientos de miles de millones de 
células interconectadas a través de billones de conexiones. 

¡Esto me resulta emocionante! El cerebro es donde almacenamos el conocimiento sobre la 
verdad de Dios. Dios creó nuestro cerebro por Su poder. Y cuando Dios nos llama Él nos da Su 
espíritu santo y podemos conocer a Dios. Dios permite que Su espíritu santo nos ayude, nos 
traiga a la memoria todas las cosas que necesitamos saber. Nuestro cerebro es como un 
ordenador personal. Siempre debemos agradecer a Dios por nuestro cerebro. 

Génesis 1:28 - …y los bendijo con estas palabras: “Sed fecundos y mul(plicaos; llenad la 
(erra y sometedla; dominad a los peces del mar y a las aves del cielo, y a todos los rep(les 
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que se arrastran por el suelo”. Dios dio a los seres humanos dominio o autoridad sobre todo lo 
que Él creó. Dios creó seis días para los seres humanos. Y Dios Aene un plan. 

Versículo 29 - También les dijo: “Yo os doy de la (erra todas las plantas que producen semilla 
y todos los árboles que dan fruto con semilla; todo esto os servirá de alimento. Y doy la 
hierba verde como alimento a todas las fieras de la (erra, 
a todas las aves del cielo y a todos los seres vivientes que se arrastran por la (erra”. Y así 
sucedió. Dios miró todo lo que había hecho, y consideró que era muy bueno. Y vino la noche, 
y llegó la mañana: ese fue el sexto día. 

Dios terminó Su obra en seis días. Dios ordenó y el universo le obedeció. Nada en el universo 
discuAó con Dios. Todo simplemente vino a la existencia. Podemos leer sobre esto sin pensar 
en ello. En estos versículos Dios nos muestra que Él tuvo que reparar el planeta Tierra y cómo 
Él hizo esto. Dios tomó algo desolado y en ruinas y convirAó esto en una magnífica creación 
con mucha variedad y color. Esa era la voluntad de Dios y así fue. 

Dios Todopoderoso es omnipotente. Y esto significa que Él es capaz de hacer cualquier cosa y 
que nada lo controla. Todo poder pertenece a Dios. Y es por Su poder que Dios crea. Y en estos 
versículos tenemos una muestra de esto. 

Tengo aquí algunos detalles que pueden ayudarnos a entender cuán grande y vasta es la 
creación de Dios. Puede que las canAdades de algunas cosas ya no sean como en el día en que 
Dios las creó, pero nada de esto exisAría si Dios no hubiese empezado a crear. No he dado 
muchos ejemplos, pero los ejemplos que he dado muestran el impresionante poder de Dios y 
que Él creó todas las cosas que he mencionado. 

Vayamos al Salmo 8:3. Vamos a leer lo que el rey David dijo al mirar los cielos. El rey David 
conocía el poder de Dios. Él podía ver el poder de Dios cuando miraba los cielos. Dios reveló 
ciertas cosas al rey David y él las comparAó con nosotros a través de lo que él escribió en la 
Biblia. 

Salmos 8:3 - Cuando contemplo Tus cielos, obra de Tus dedos, la luna y las estrellas que allí 
fijaste, me pregunto: “¿Qué es el hombre, para que pienses en él? ¿Qué es el ser humano 
para que lo tengas en cuenta?” Pues lo hiciste poco menos que los ángeles y lo coronaste de 
gloria y de honra; lo entronizaste sobre la obra de Tus manos, ¡todo lo some(ste a su 
dominio! Todas las ovejas, todos los bueyes, todos los animales del campo, las aves del cielo, 
los peces del mar, y todo lo que surca los senderos del mar. Oh, SEÑOR, Soberano nuestro, 
¡qué imponente es Tu nombre en toda la (erra! 

Tenemos la bendición de conocer la respuesta a la pregunta: “¿Qué es el hombre?” Sabemos 
por qué Dios nos Aene en cuenta. La respuesta está en las 57 Verdades que Dios dio a Sus 
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apóstoles. Hermanos, cuando miramos a los cielos debemos senAr el mismo celo que tenía el 
rey David cuando escribió esto. Si no tenemos ese mismo celo entonces debemos orar a Dios y 
pedirle que nos lo dé. 

Vamos a leer la 6ª Verdad: 

6ª (3ª) Verdad - El propósito de Dios para los seres humanos. Dios está reproduciendo 
a Sí mismo. Esta es una verdad que ninguna otra iglesia conoce o predica. El propósito 
de Dios para los seres humanos es que nazcamos de Dios, que nos convirtamos en 
Dios, en la Familia de Dios - en ELOHIM. 

Y la 8ª Verdad, algo que Dios inspiró al Sr. Armstrong a dar a Su Iglesia, responde a esa 
pregunta del rey David. 

8ª (5ª) Verdad - ¿Qué es el ser humano? El ser humano no posee un alma inmortal. El 
ser humano es un ser mortal, ejmero. Cuando morimos simplemente regresamos a los 
elementos de la Aerra; no vamos ni al cielo ni al infierno. Solo Dios puede dar la 
inmortalidad al ser humano, en Su Familia. 

Sabemos que Su Familia es ELOHIM. Para responder a la pregunta del rey David, Dios está 
reproduciendo a Sí mismo. Dios empezó esto creando a los seres humanos, seres muy frágiles 
que Él creó por Su poder, pero que Aenen el potencial de ser engendrados del espíritu santo de 
Dios y ser parte de la Familia de Dios. Los seres humanos tenemos el potencial de ser como 
Dios, de ser parte de ELOHIM. Dios sabe todas las cosas. Dios Aene poder para hacer cualquier 
cosa. Y todo lo que Dios hace es bueno. 

Vayamos a Job 38. Todos conocemos la historia de Job, pero quisiera echar un vistazo a un par 
de versículos del capítulo 38, que hablan sobre el poder de Dios. Vamos a empezar con el 
versículo 1. 

Job 38:1 - El SEÑOR respondió a Job desde la tempestad. Le dijo: ¿Quién es este, que 
oscurece Mi consejo con palabras carentes de sen(do? Prepárate como un hombre porque 
Yo voy a interrogarte, y tú Me responderás. 
Cada vez que pienso en esto pienso que si yo fuera Job yo habría vomitado en ese mismo 
momento. Este es un momento de: “¡Cállate y escúchame!” Dios empieza diciendo a Job que él 
carece de conocimiento. En otras palabras: “No sabes nada de nada. No sabes de lo que estás 
hablando.” Esto me recuerda a alguien que Aene una opinión sobre lo que sea sin nada que 
respalde su opinión. 

Y me encanta la frase: “Prepárate como un hombre”. Bueno, señoras, Dios podría haber dicho: 
“Prepárate como una mujer”. Pero el hecho es que Job nació hombre. Porque en las mismas 
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circunstancias, todos nosotros habríamos hecho lo mismo. ¿Y se imaginan ser interrogados por 
Dios? ¿Cuántas veces hemos meAdo la pata haciendo la misma elección necia y equivocada 
una y otra vez? Sabemos que Dios podría decirnos: “¡Pero que necio eres!” 

Versículo 4 - ¿Dónde estabas cuando puse las bases de la (erra? ¡Dímelo, si de veras sabes 
tanto! ¡Seguramente sabes quién estableció sus dimensiones y quién tendió sobre ella la 
cinta de medir! ¿Sobre qué están puestos sus cimientos o quién puso su piedra angular? 

Versículo 8 - Quién encerró el mar tras sus compuertas cuando este brotó del vientre de la 
(erra? ¿O cuando lo arropé con las nubes y lo envolví en densas (nieblas? ¿O cuando 
establecí sus límites y en sus compuertas coloqué cerrojos? ¿O cuando le dije: “Solo hasta 
aquí puedes llegar; de aquí no pasarán tus orgullosas olas”? 

Piensen en lo que acabo de leer. Dios, con Su gran poder y fortaleza, puso los cimientos de la 
Tierra y determinó su tamaño. Él puso la Tierra sobre su eje y fijó su rotación exactamente 
como Él quería. Dios puso los mares y los océanos en su lugar. Y piensen en cómo esto está 
escrito aquí. ¡Esto es muy bonito! Dios describe el mar como a un bebé recién nacido saliendo 
del vientre materno. Dios puso límites a los océanos y les dijo hasta donde podrían llegar sus 
orgullosas olas. Dios lo ordenó y así fue. 

Quisiera leer ese mismo versículo pero en la versión Reina Valera Actualizada: ¿Quién contuvo 
mediante compuertas el mar cuando, irrumpiendo, salió del vientre, cuando le puse las 
nubes por ves(do y la oscuridad como pañal? Yo establecí sobre él un límite, y le puse 
cerrojos y puertas. Le dije: “Hasta aquí llegarás y de aquí no pasarás. Aquí cesará la soberbia 
de tus olas”. 

Los hijos deberían obedecer a sus padres. La creación de Dios hace exactamente lo que Él 
ordena. Nosotros somos la creación de Dios. ¿Por qué no le obedecemos? Los océanos se 
deAenen exactamente donde Dios les dice que se detengan. ¿Qué nos pasa? Y lo digo porque 
sé lo que nos pasa. El problema es nuestra naturaleza humana. Por eso Dios interrogó a Job. 
Dios nos creó exactamente como Él quería que fuéramos. Dios nos dio la capacidad de tomar 
decisiones. El problema es que muchas de las decisiones que tomamos son malas decisiones. 
Pero también sabemos que Dios sabía esto y que Él nos muestra cómo podemos cambiar. Dios 
creó el Pesaj, Su Hijo, para que nuestros pecados puedan ser perdonados. 

Versículo 19 - ¿Qué camino lleva a la morada de la luz? ¿En qué lugar se encuentran las 
(nieblas? ¿Puedes acaso llevarlas a sus linderos? ¿Conoces el camino a sus moradas? ¡Con 
toda seguridad lo sabes, pues para entonces ya habrías nacido! ¡Son tantos los años que has 
vivido! 
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Dios quería saber si Job sabía dónde habitan la luz y las Anieblas y si él lo sabía porque ya había 
nacido cuando Dios las creó o porque Job había vivido mucho. Dios siguió haciendo preguntas 
a Job y esas preguntas muestran que Dios, con Su gran poder, Aene el control de todo en Su 
creación. 

Voy a leer sólo un par de versículos más. Versículo 33 - ¿Conoces las leyes que rigen los cielos? 
¿Puedes establecer Mi dominio sobre la (erra? 

Versículo 36 - ¿Quién ha puesto sabiduría en la mente? ¿O quién ha dado entendimiento al 
corazón? 

En el capítulo 39 Dios sigue interrogando a Job. Y a cada pregunta Dios muestra a Job que él no 
sabía tanto como él creía saber. 

Vayamos a Job 40:1 - El SEÑOR dijo también a Job: “¿Corregirá al Todopoderoso quien contra 
Él con(ende? ¡Que le responda a Dios quien se atreve a acusarlo!” 

Versículo 3 - Entonces Job le respondió: “¿Qué puedo responderte, si soy tan indigno? ¡Me 
tapo la boca con la mano! 

Ustedes pueden leer el resto de los capítulos 40 y 41 por su cuenta. Porque Dios hace más 
preguntas a Job. Pero quisiera terminar esta parte leyendo lo que está escrito en Job 42:1 - Job 
respondió entonces al SEÑOR. Le dijo: “Yo bien sé que Tú lo puedes todo, que no es posible 
frustrar ninguno de Tus planes. Has preguntado: “¿Quién es este que sin conocimiento 
oscurece Mi consejo?” Reconozco que he hablado de cosas que no alcanzo a comprender, de 
cosas demasiado maravillosas que me son desconocidas. Dijiste: “Ahora escúchame, Yo voy a 
hablar. Yo te cues(onaré, y tú Me responderás”. De oídas había oído hablar de Ti, pero ahora 
Te veo con mis propios ojos. Por tanto, me retracto de lo que he dicho, y me arrepiento en 
polvo y ceniza. 

¡Increíble la acAtud de Job aquí! Job vio a sí mismo tal como era y se arrepinAó. Sabemos que 
Job cambió y que Dios lo bendijo poderosamente. Lo más impresionante en todo esto es que 
Job empezó a entender a Dios más plenamente, empezó a entender el gran poder de Dios. 
Pero Job solo entenderá el poder de Dios del todo cuando él sea resucitado como espíritu y sea 
parte de la Familia de Dios. 

Hay personas aquí hoy que pueden entender lo que están escuchando porque Dios, con Su 
gran poder, les despertó del sueño espiritual en el que estaban. Dios despertó a un pequeño 
remanente y les permiAó crecer y entender lo poderoso que Él es en realidad. Solo Dios 
Todopoderoso puede despertar a alguien que ha quedado dormido y poner Su verdad en la 
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mente de esa persona. Una persona débil no puede hacer nada. Recuerden que esto solo es 
posible gracias al espíritu santo de Dios. Y el espíritu santo es el poder de Dios. 

Y ahora vamos a volver al libro de Génesis. Génesis 2:1- Así quedaron terminados los cielos y 
la (erra, y todo lo que hay en ellos. En el sép(mo día Dios descansó porque había terminado 
la obra que había emprendido. Dios bendijo el sép(mo día, y lo san(ficó, porque en ese día 
Él descansó de todo el trabajo que había hecho en la creación. Sabemos que Dios descansó y 
sanAficó el sépAmo día, el Sabbat. Dios bendijo el sépAmo día. El sépAmo día es una bendición 
para nosotros. Dios nos dio un día entero, de una puesta de sol a otra, para que nos centremos 
en Él, en Su creación y en Su plan para la humanidad. Dios nos dio ese día para que en él 
pensemos en Su gran poder y fortaleza. En el sépAmo Dios miró todo lo que había hecho y 
consideró que todo era bueno. 

Vayamos a Isaías 45:18 - Porque así dice el SEÑOR, el que creó los cielos; el Dios que formó la 
(erra, que la hizo y la estableció, que no la creó para dejarla vacía, sino que la formó para ser 
habitada: “Yo soy el SEÑOR, y no hay ningún otro. Yo no he hablado en secreto, en un lugar 
de (erra tenebrosa. Ni he dicho a los descendientes de Jacob: “Buscadme en el vacío”. Yo, el 
SEÑOR, digo lo que es justo y declaro lo que es recto. A través de Su ministerio Dios revela a 
nosotros, a los que permanecen fieles a Él, que Él y sólo Él es Dios. ¡No hay otro! Por Su poder 
el Dios vivo creó los cielos, formó la Aerra y creó a los seres humanos para que habitasen en 
ella. 

Sabemos que los primeros versículos de Génesis hablan sobre la creación. Dios describe a 
Satanás como una serpiente. Sabemos que Satanás antes se llamaba Lucifer. Y Lucifer era el ser 
más perfecto de toda la creación de Dios. Hasta que iniquidad fue encontrada en él. Sabemos 
que la Aerra estaba sin forma y vacía debido a la rebelión de Lucifer. Sabemos que Satanás ha 
influenciado a los seres humanos desde siempre, desde el Jardín del Edén. Sabemos que los 
seres humanos hemos seguido las obras de la carne, las obras de Satanás y que todos tenemos 
la misma naturaleza que Satanás. 

Vayamos a Génesis 3:1 - La serpiente era más astuta que todos los animales del campo que 
Dios el Señor había hecho, así que le preguntó a la mujer: “¿Es verdad que Dios os dijo que 
no comierais de ningún árbol del jardín?” Y la mujer respondió: “Podemos comer del fruto de 
todos los árboles. Pero, en cuanto al fruto del árbol que está en medio del jardín, Dios nos ha 
dicho: “No comáis de ese árbol, ni lo toquéis; de lo contrario, moriréis”. Pero la serpiente le 
dijo a la mujer: “¡No es cierto, no vais a morir! Dios sabe muy bien que, cuando comáis de 
ese árbol, se os abrirán los ojos y llegaréis a ser como Dios, conocedores del bien y del mal”. 

La mujer vio que el fruto del árbol era bueno para comer, y que tenía buen aspecto y era 
deseable para adquirir sabiduría, así que tomó de su fruto y comió. Luego le dio a su esposo, 
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y también él comió. En ese momento se les abrieron los ojos y tomaron conciencia de su 
desnudez. Por eso, para cubrirse entretejieron hojas de higuera. 

Quisiera leer ahora la 55ª Verdad: 

55ª (34ª) Verdad: Dios creó tanto el bien como el mal. Pero para entender “cómo” 
Dios hizo esto es necesario entender por qué Dios dio a los seres que Él ha creado - 
tanto a los seres humanos como a los ángeles – la libertad de elegir, como seres 
independientes de Él, como agentes morales libres. 

El camino de vida de Dios es el camino correcto, que produce paz verdadera en 
relaciones correctas. Al revelar (al mostrar, al enseñar) este camino - el camino que 
lleva a la paz - el mal fue creado. Esto sucedió porque Dios dotó a los seres que Él ha 
creado con la libertad de elegir un camino de vida diferente al camino que conduce a la 
paz, que Dios ha revelado a ellos. Cuando cualquier ser en la creación de Dios elige un 
camino de vida diferente al camino que lleva a la paz, al camino que Dios ha mostrado, 
entonces el “mal” es creado. 

Adán y Eva hicieron una elección equivocada. Ellos eligieron el camino de Satanás. Ellos 
eligieron no creer a Dios. Y desde entonces la mayoría de los seres humanos ha hecho lo 
mismo. Dios creó el mal. Sin la creación del mal no podríamos converArnos en ELOHIM. Al 
crear el mal Dios sacrificó la paz. Dios hizo esto con Su gran poder. Dios estaba dispuesto a 
sacrificar la paz para que los seres humanos pudiésemos converArnos en parte de Su Familia. 
Porque esta es la única manera de lograr esto. 

Quisiera leer ahora algo que está escrito en el capítulo 3 de la publicación El Desenlace del 
Misterio de los Siglos. Ese capítulo se Atula La Creación del Mal:  

LA CREACIÓN DEL MAL EN EL MUNDO ESPIRITUAL 
¿Está usted empezando a “ver” cómo el mal fue creado? Anteriormente hemos leído lo 
que Isaías fue inspirado por Dios a escribir: “Yo formo [crear, moldear] la luz y creo las 
Anieblas, hago [producir, hacer] la paz y creo el mal. Yo, el SEÑOR, hago todas estas 
cosas.” (Isaías 45:7). 

Dios hace una comparación que nuestras mentes limitadas pueden entender. Él usa el 
ejemplo del principio de la creación en un universo jsico, cuando nada había sido 
creado todavía para llenar el espacio que Él había creado antes. Esta inmensidad del 
espacio en sí misma es algo imposible de comprender para la mente humana. Dentro 
de ese espacio, donde nada exisfa, Dios comenzó a crear cosas compuestas de 
elementos jsicos, que serían gobernadas por leyes jsicas. Dios creó soles que diesen 
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luz. Y al traer la luz a la existencia, la oscuridad fue creada. El espacio ya exisfa y la luz 
reveló la oscuridad. Al crear la luz, Dios creó las Anieblas. 

Y un poco más adelante en el mismo capítulo: 

La creación de la Familia de Dios requiere la existencia del mal. En el futuro, Dios 
revelará más sobre este proceso necesario y muy largo para la creación de Su familia. 
Pero por ahora, Él nos está dando una comprensión más profunda de este tema. No 
obstante hay mucho más que aprender sobre esto. 

VERDAD NÚMERO 3: 
Dios creó el bien y el mal. Pero entender “cómo” Él ha hecho eso, significa entender 
por qué Dios dio tanto a los seres humanos como a los seres angélicos autonomía y 
libre elección, totalmente independientes de Sí mismo y con total libre arbitrio. 

Sabemos que Dios Aene poder para destruir a Satanás. En El Desenlace del Misterio de los 
Siglos también está escrito: 

Debe quedar claro que Satanás dejará de exisAr cuando se cumpla la sentencia de Dios 
para él. Ese fuego que lo destruye es algo que Dios aún no ha revelado, pero sabemos 
que se trata de algo que puede destruir una parte de la creación espiritual que Dios 
sosAene. Dios puede dejar de sostener lo que Él sosAene, y Dios sosAene todo lo que 
existe, tanto en el reino jsico como en el reino espiritual. Dios puede hacer lo que Él 
quiera.  

¡Dios y solamente Dios Aene todo poder! Me encanta lo que dice aquí: “Dios puede hacer lo 
que Él quiera”. Y las personas pueden cuesAonar esto todo lo que quieran, pero todo lo que 
Dios dijo sucederá. Y el día en que esto suceda será un día maravilloso. 

Dios Aene poder para destruir a Satanás. Y esto es lo que Dios hará. Y esta es una muy buena 
noAcia en este mundo repugnante y perverso en el que vivimos hoy.  Y esto sigue empeorando 
y empeorando. Pienso en todas las cosas con las que tenemos que lidiar y en la insensatez de 
los seres humanos. En todo esto vemos a Satanás. Creo que esto debería hacernos parar y 
pensar sobre lo que nosotros somos capaces de hacer sin el poder de Dios. Tenemos la 
bendición de tener el espíritu santo de Dios, el poder de Dios, que nos ayuda a tomar mejores 
decisiones, decisiones correctas, y a elegir a Dios. No podemos descuidar esto. 

Vayamos a Lucas 22:66 - Cuando se hizo de día, se reunieron los ancianos del pueblo, los 
sumos sacerdotes y los escribas, y le llevaron a su consejo, diciendo: “Si tú eres el Cristo, 
dínoslo”. Pero él les dijo: “Si os lo digo, no creeréis. Y si os pregunto, no me responderéis ni 
me soltaréis. Desde ahora el Hijo del hombre se sentará a la diestra de Dios Todopoderoso”. 
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Entonces ellos le preguntaron: “¿Eres tú el Hijo de Dios?” Y él les dijo: “Vosotros decís que lo 
soy.” 

Dios creó el mal. Dios creó los seres humanos sabiendo que tendríamos la misma naturaleza 
que Satanás, que nos dejaríamos arrastrar por “la concupiscencia de la carne, la 
concupiscencia de los ojos y la soberbia de la vida”. Dios sabía que los seres humanos 
necesitaríamos el sacrificio del Pesaj. Dios creó a Josué el Cristo, Su Hijo, para ser el sacrificio 
del Pesaj por nosotros. Josué el Cristo fue creado por el poder de Dios. 

Vayamos a Lucas 1:30 - Entonces el ángel le dijo: No temas, María, porque has hallado gracia 
delante de Dios. Este pasaje me resulta muy inspirador. Dios envió un ángel a María para 
decirle que el Gran Dios del Universo, el Dios vivo, le ha concedido Su favor. Y no me puedo 
imaginar cómo María se sinAó entonces. 
Versículo 31 - He aquí concebirás en tu vientre y darás a luz un hijo, y llamarás su nombre 
Josué el Cristo. Él será grande, y será llamado Hijo del Al6simo; y el SEÑOR Dios le dará el 
trono de su padre David. Reinará sobre la casa de Jacob para siempre, y su reino no tendrá 
fin. 

Y todos sabemos que María quedó conmocionada cuando oyó esto. Un ángel le estaba 
diciendo que el hijo que ella engendraría sería el Hijo de Dios, que se sentaría en el trono de 
David y que su Reino no tendría fin. Seguro que María pensó: “¿Pero qué me estás diciendo?”. 
Debe haber sido muy dijcil para ella asimilar todo esto. 

Versículo 34 - Entonces María dijo al ángel: “¿Cómo puede ser esto, puesto que no conozco 
varón?” Y el ángel le respondió: “El espíritu santo vendrá sobre (, y el poder del Al6simo te 
cubrirá con Su sombra; por tanto, también el Santo que ha de nacer será llamado Hijo de 
Dios. 

El ángel dijo a María cómo todo iba a suceder. El espíritu santo de Dios, el poder de Dios, 
engendraría un hijo en su vientre. María comprendía que Dios creó todo lo que existe. Y ese 
ángel le estaba diciendo que Dios iba a crear algo nuevo en su vientre. Dios iba a crear a Su 
Hijo. Su Hijo iba a nacer para ser el sacrificio del Pesaj por todos los seres humanos. Ese sería el 
primer paso en el plan de Dios para la humanidad. 

Otro lugar donde podemos encontrar el poder de Dios es en las 57 Verdades. Nos es dicho una 
y otra vez que las Verdades son nuestra vida. En la página web de la Iglesia, en la pestaña 
Publicaciones, podemos leer las 57 Verdades. El ftulo de la publicación es Las 57 Verdades de 
Dios. Y podríamos simplemente leer ese ftulo por encima, pero no deberíamos porque 
necesitamos entender la dimensión de esa afirmación. Esas son las verdades de Dios, las 57 
Verdades de Dios. 
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He pensado en esto mientras lo leía y pensé que si el Sr. Armstrong hubiera escrito esto él 
habría puesto las palabras VERDADES y DIOS en letras mayúsculas para llamar la atención del 
lector. Imaginen: Las 57 VERDADES de DIOS. 

He buscado la definición de la palabra “verdad” en diferentes fuentes. Una de las definiciones 
que más me gustó fue la del Diccionario Británico. Su definición de verdad es: “hechos reales 
sobre algo, cosas que son ciertas”. 

El Diccionario Oxford define la palabra verdad como “hechos reales sobre algo en lugar de 
cosas que se han inventado o adivinado”. Ya saben, cosas que podemos leer en Internet. 

Y de esas dos definiciones nos quedamos con hechos reales, hechos verdaderos y no cosas 
inventadas o adivinadas. No algo que hayamos encontrado en internet para afirmar nuestro 
punto de vista, pero la sencilla y pura verdad. 

La primera frase de esa publicación dice:   

Hay 57 verdades fundamentales que Dios ha dado a Su Iglesia.  

Las verdades pertenecen a Dios y Él las ha dado a Su Iglesia, que también pertenece a Él. Dios 
está comparAendo Sus verdades con nosotros. Esas verdades vienen de Dios y son parte de la 
naturaleza de Dios. Cuando leemos esas verdades estamos leyendo sobre Dios, sobre lo que 
Dios desea que sepamos. Podemos ver el poder de Dios en cada verdad que leemos. 

Dios no dio o restauró Sus verdades a Su Iglesia de golpe. Entendemos que Dios quiere 
construir un fundamento sólido y por eso Él no nos da todo a la vez. Y esto es lo que 
conocemos como la presente verdad de Dios. Pero la Iglesia de Dios perdió casi todas Sus 
verdades y solo quedaban tres de ellas: La verdad sobre el nombre de Su Iglesia, la verdad 
sobre el Sabbat y la verdad o el entendimiento sobre el primer diezmo. 

Dios entonces inspiró a Su apóstol, Herbert W. Armstrong, a restaurar 18 Verdades para Su 
Iglesia durante la Era de Filadelfia. Después vino la Era de Laodicea, que terminó cuando la 
Iglesia de Dios fue restaurada en el Día de Pentecostés del año 1998. Entonces Dios inspiró a Su 
siguiente apóstol, Ron Weinland, y ha dado otras 36 Verdades a Su Iglesia. 

Y en el sermón de hoy estamos hablando sobre el poder de Dios. Y entendemos que las 57 
Verdades de Dios son otra manera de comprender el poder de Dios y lo poderoso que Dios es. 
Así que, quisiera echar un vistazo a algunas de esas verdades. 

4ª Verdad. La primera verdad que Dios ha restaurado a través del Sr. Armstrong: 
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4ª (1ª) Verdad - El gobierno de Dios. Cuando Cristo venga él va a restaurar el gobierno 
de Dios en toda la Aerra. El gobierno de Dios ya fue restaurado en Su Iglesia, durante la 
Era de Filadelfia. El gobierno de Dios no es un gobierno como los gobiernos de los 
hombres, en los que las decisiones se toman mediante prácAcas como la votación o de 
acuerdo con la voluntad de una persona. En el gobierno de Dios las decisiones son 
tomadas de acuerdo con la orientación de Dios, que es dada a través del poder de Su 
espíritu. (Efesios 4 y 1 CorinAos 12) 

Vayamos a Efesios 4:4 - Hay un solo cuerpo y un solo espíritu, así como han sido llamados a 
una sola esperanza de su llamado. Hay un solo Señor, una sola fe, un solo bau(smo, un solo 
Dios y Padre de todos quien es sobre todos, a través de todos y en todos vosotros. 

Bajo la autoridad del gobierno de Dios, somos uno. Cuando Cristo venga y restaure el gobierno 
de Dios en esta Aerra, todos seremos uno bajo su autoridad. Todos empezarán a experimentar 
lo que nosotros en la Iglesia de Dios tenemos ahora. O deberíamos tener. Somos un cuerpo, y 
todo debemos estar en completa unidad con la Iglesia de Dios bajo el gobierno de nuestro 
hermano mayor, Josué el Cristo, quien es guiado por Su Padre, nuestro Padre, Dios 
Todopoderoso. 

Vayamos a 1 Corin(os 12:12 - Porque de la manera que el cuerpo es uno solo y (ene muchos 
miembros, y que todos los miembros del cuerpo, aunque son muchos, son un solo cuerpo, 
así también es Cristo. Porque por un solo espíritu fuimos bau(zados todos en un solo cuerpo, 
tanto judíos como griegos, tanto esclavos como libres; y a todos se nos dio a beber de un 
solo espíritu.  

La Iglesia de Dios está formada por diferentes miembros, pero cuando se trata de lo que Dios 
nos enseña todos debemos hacer lo mismo. Tenemos personalidades diferentes. Podemos 
comparar nuestras personalidades con las muchas especies de flores que existen. Cada flor es 
diferente, pero todas siguen siendo flores. En la Iglesia, debemos estar completamente de 
acuerdo con las verdades de Dios. Todos hemos sido bauAzados y hemos recibido el mismo 
espíritu, el espíritu de Dios. No importa dónde empezamos, lo que importa es que nos 
arrepintamos y recibamos el mismo espíritu y crezcamos. El espíritu de Dios nos permite ser 
uno. Y esto viene de Dios. Esto es el poder de Dios. 

La 7ª Verdad. Otra verdad que Dios ha dado a la Iglesia a través del Sr. Armstrong: 

7ª (4ª) Verdad - Quién y qué es Dios. Dios es una familia en la que podemos nacer. El 
espíritu de Dios tesAfica con nuestro espíritu de que somos hijos engendrados de Dios. 

Dios ha revelado que Él desea una familia. Nuestro hermano mayor, Josué el Cristo, ya es parte 
de ELOHIM. Ahora Josué el Cristo está a la diestra de Dios, el poder de Dios. 
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Vayamos a Marcos 16:19 - Después que el SEÑOR les habló, fue recibido arriba en el cielo, y 
se sentó a la diestra de Dios. Josué el Cristo está sentado a la diestra de Dios esperando al 
resto de los 144.000. 

Vayamos a Hebreos 12:1 - Por tanto, nosotros también, teniendo en derredor nuestro tan 
grande nube de tes(gos, despojémonos de todo peso y del pecado que tan fácilmente nos 
enreda, y corramos con perseverancia la carrera que tenemos delante de nosotros. Son 
muchos los que nos han precedido. Y esto debe animarnos a despojarnos de todo lo que nos 
estorba. Sea cual sea el pecado contra el que estemos luchando, debemos luchar con más 
ahínco. No podemos dejar que el pecado nos impida ser parte de la Familia de Dios, de 
alcanzar lo que Dios quiere para nosotros. Debemos seguir corriendo en esta carrera. 

Yo he corrido un maratón y sé cómo es cuando uno se siente faAgado y sin energía. Uno solo 
quiere rendirse y abandonar la carrera. ¡Y ahora estamos tan cerca de la línea de llegada! 
Tenemos que permanecer en la carrera porque con la ayuda de Dios, podemos alcanzar 
nuestra meta. No podemos dejar que el pecado nos detenga. No podemos dejar que el 
cansancio y la falta de energía nos detengan. Debemos seguir adelante. 

Versículo 2 – Fijemos la mirada en Josué el Cristo, el autor y perfeccionador de la fe, quien 
por el gozo que tenía delante de él sufrió el madero, menospreciando el oprobio, y se ha 
sentado a la diestra del trono de Dios. 
Cuando pensamos que no podemos terminar la carrera, debemos mirar a Josué el Cristo. Él es 
el primero de los primogénitos. Él murió por nosotros. Cristo sabía por lo que él iba a pasar. 
Dios reveló esto a él. Él sudó gotas de sangre mientras clamaba a Dios que le ahorrara ese mal 
trago. Él dijo a Dios: “Padre mío, si es posible, no me hagas beber este trago amargo. Pero no 
se haga mi voluntad sino la Tuya.” Pero era la voluntad de Dios que él sufriera. Y Cristo lo 
aceptó. Cristo sabía lo que le esperaba. Él sabía que debía sentarse a la diestra del trono de 
Dios Todopoderoso, formar parte de ELOHIM y esperar por nosotros. 

¿Podemos entender lo que significa ser parte de ELOHIM? No podemos. Porque si pudiéramos 
entender lo que esto realmente significa no seguiríamos haciendo las cosas que hacemos. 
Nunca nos desviaríamos del camino. Pero somos débiles. Y Dios lo sabe. Él sigue mostrándonos 
el camino que nos lleva a Él porque Él nos ama muchísimo. Y gracias al poder de Dios podemos 
empezar a entender que podemos ser parte de ELOHIM porque a esto Dios nos ha llamado. 

19ª Verdad. Dios ha revelado esta verdad al Sr. Armstrong: 

19ª (16ª) Verdad - Los Días Sagrados anuales. Dios reveló a la Iglesia Su plan, 
representado en los Días Sagrados, a través del Sr. Herbert W. Armstrong. El Pesaj y los 
Días Sagrados representan el plan de salvación de Dios para la humanidad. 
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Dios nos reveló Su plan. Dios es el maestro constructor. Él nos dio una hoja de ruta para que 
sepamos exactamente a dónde vamos. Y Su plan y es perfecto. Dios nos dio el sacrificio del 
Pesaj para abrirnos el camino hacia Él, para que podamos ir a Su presencia en el Lugar 
Sanfsimo y comparAr nuestros pensamientos más ínAmos con Él, para que podamos ser parte 
de Dios y Dios pueda ser parte de nosotros. 

Dios nos ha dado los Días de los Panes sin Levadura para que aprendamos que debemos salir 
del pecado y permanecer fuera del pecado y así no quedemos separados de Dios 
Todopoderoso y Su espíritu santo pueda fluir a través de nosotros. 

Dios nos ha dado el Día de Pentecostés. Sabemos que Josué el Cristo va a regresar a esta Aerra 
para asumir el papel que le corresponde como Rey de reyes y Señor de señores, un papel que 
Dios le ha dado. Cristo y los 144.000, que se converArán en ELOHIM, formarán el gobierno de 
Dios y gobernarán esta Aerra con el poder de Dios. Todo esto es explicado en la 49ª Verdad. 

También tenemos la Fiesta de las Trompetas. Sabemos que todas las Trompetas ya han sonado 
anunciando el regreso de Josué el Cristo. Y esto no puede cambiar. El plan de Dios no puede 
cambiar. 

El Día de la Expiación. Un día que debemos celebrar. Un día que nos muestra que la existencia 
de Satanás Aene un fin y que podemos ser expiados con Dios y ser uno con Dios. La 53ª Verdad 
dice que Satanás será banido de entre los seres humanos. Y en el Milenio, sin Satanás y su 
influencia maligna, todos podrán aprender sobre el camino de vida de Dios y sobre las 
verdades de Dios. Y entonces tendremos el Juicio del Gran Trono Blanco, cuando todos los 
seres humanos serán juzgados. Y al final de todo esto los que sean encontrados dignos se 
converArán en ELOHIM. 

La 51ª Verdad fue revelada al actual apóstol de Dios: 

51ª (30ª) Verdad - Dios está restaurando la comprensión sobre el lugar que le 
corresponde a la mujer en la familia. Esto implica el comienzo de la remoción de la 
maldición bajo la que la mujer ha estado desde el principio, como resultado del 
pecado. 

52ª (31ª) Verdad - La ordenación de mujeres en la Iglesia. Con la revelación de la 51ª 
Verdad, Dios sigue revelando cual es el papel que les corresponde a las mujeres, 
mostrando que Dios ha trabajado y seguirá trabajando con las mujeres y a través de las 
mujeres para preparar el camino para el regreso de Josué, el Cristo, y para romper las 
cadenas que manAenen a toda humanidad en la esclavitud. 

 21



¿Qué revela Dios sobre Sí mismo con estas dos verdades? Que el hombre y la mujer son 
iguales. Somos diferentes pero a los ojos de Dios, espiritualmente, somos iguales. Dios no Aene 
favoritos. Él reveló estas dos verdades a Su apóstol para el Aempo del fin a través de Su poder y 
ahora las relaciones familiares pueden ser como Dios ha planeado. Piensen en la fortaleza que 
Aene una familia en la que hay igualdad. Piensen en una familia donde todos son iguales. Nada 
puede detener a esa familia. 

Voy a leer una verdad más. He leído esta verdad en muchos de mis sermones, pero no puedo 
dejar de leerla una vez más. Además de la verdad sobre el fin de la existencia de Satanás esta 
es una verdad que yo leo muy a menudo y me aferro a lo que Dios nos dice en ella. 

Al final de la época de la Iglesia de Dios Universal ya nadie enseñaba sobre la Familia de Dios. 
Pero el Sr. Armstrong había enseñado sobre esto a la Iglesia. Él nos enseñó sobre ELOHIM hasta 
el fin de sus días. Yo crecí en la iglesia oyéndole hablar sobre esto. Pero cuando nos quedamos 
dormidos ya nadie enseñaba sobre esto. 

56ª (35ª) Verdad - A través del poder del espíritu santo, Dios Todopoderoso 
“habitará” en Su familia por toda la eternidad, y Su familia permanecerá en Él para 
siempre. Esto se logrará a través del poder del espíritu santo, que emana de Dios, y 
que nunca dejará de “venir” en la vida de todos los que serán parte de la Familia de 
Dios. Este será un proceso perpetuo y conAnuo, por toda la eternidad. 

Mismo después que una persona es engendrada del espíritu santo de Dios, el flujo del 
espíritu santo puede ser interrumpido o puede cesar por completo en la vida de esa 
persona. 

Dios habita (permanece, vive) EN todos aquellos que han sido engendrados de Su 
espíritu santo, y ellos permanecen en Él. A través del poder del espíritu santo, la vida 
(la naturaleza de Dios, la verdad de Dios, el Verbo de Dios, Su camino de vida) de Dios 
comienza a habitar en la vida - en la esencia espiritual que Dios ha colocado en la 
mente humana - de los que son engredados de Su espíritu santo. Esto ayuda a esa 
persona a cambiar su forma de pensar, su forma de vivir. A cambiar del egoísmo y del 
orgullo al amor y a la preocupación por los demás. Pero a veces ese flujo se interrumpe 
debido al pecado, porque Dios no habita donde hay pecado. Pero cuando Dios resucite 
a esas personas y les dé vida espiritual (o cuando algunos sean transformados y 
reciban un cuerpo espiritual), este proceso, o sea, Dios viviendo en ellos y ellos en 
Dios, porque entonces ellos habrán nacido como seres espirituales, será algo perpetuo 
y conAnuo, por toda la eternidad. 

Cada miembro de la Familia de Dios tendrá la capacidad de pensar y de razonar de 
manera independiente, pero todos estarán perfectamente de acuerdo y unidos en 
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propósito, en voluntad, en un único camino de vida, a través del poder del espíritu 
santo que emana de Dios, quien es la fuente de esto, y que permanecerá para siempre 
en ellos. El hecho de que Dios entonces “habitará para siempre” en cada miembro de 
Su Familia hará con que la Familia de Dios sea una realidad y permanezca en perfecta 
unidad con Él para siempre. 

Nosotros entendemos que el poder del espíritu santo de Dios es el poder de Dios. No podemos 
permiAr que ese poder deje de fluir en nuestras vidas. Porque cuando esto pasa estamos en 
serios problemas. Con cada Verdad que hemos leído aprendemos más. Hay poder en cada una 
de esas Verdades porque ellas vienen de Dios. 

Y para concluir este sermón quisiera decir algo más sobre el poder de Dios. Algo que Dios 
puede hacer pero que nosotros no podemos. Porque mismo habiendo sido engendrados de Su 
espíritu seguimos siendo seres humanos carnales. Dios Aene poder para perdonar y olvidar 
nuestros pecados. Nosotros no podemos hacer eso. Solemos guardar rencor a otros, aunque 
nos fue dicho que no debemos hacer esto. No tenemos ningún derecho a guardar rencor a 
nadie, pero nuestra naturaleza humana hace esto por naturaleza. Pero debemos luchar contra 
nuestra naturaleza. 

Vayamos a Hebreos 10:16 – Dice el SEÑOR: “Este es el pacto que haré con ellos después de 
aquel (empo. Pondré Mis leyes en su corazón y las escribiré en su mente”. Después añade: 
“Y nunca más me acordaré de sus pecados y maldades”. 

Cuando Dios dice que Él no se acordará de nuestros pecados e iniquidades, Él lo dice en serio. 
Cuando Dios nos perdona nuestros pecados son borrados. Y esto no significa que no vamos a 
sufrir las consecuencias de nuestros pecados, el casAgo por nuestros pecados, pero Dios no se 
acuerda de ellos y tampoco nos los echa en cara. 

En la úlAma parte de Jeremías 31:34 Dios dice: “Yo les perdonaré su iniquidad, y nunca más 
Me acordaré de sus pecados”. 

¡Hermanos, vivimos en un mundo repugnante! Cada día que pasa este mundo se vuelve más 
repugnante. Y estoy segura de que ustedes, al igual que yo, a veces se preguntan si este mundo 
todavía puede empeorar. Y la verdad es que puede. Necesitamos la protección de Dios ahora 
más que nunca. 

Hoy hemos hablado sobre el poder de Dios, pero ni siquiera hemos arañado la superficie de 
este tema. Hemos hablado sobre muchas cosas. El poder de Dios actúa en nuestras vidas todos 
los días y a veces ni siquiera nos damos cuenta de ello. Necesitamos el poder de Dios, a través 
del espíritu santo, para seguir adelante. 

 23



Dentro de unos seis meses, en abril del 2024, celebraremos el Pesaj, seguido de los Días de los 
Panes sin Levadura. Después de la Fiesta de los Tabernáculos nuestra tendencia es bajar la 
guardia, pero no podemos hacer esto ahora. Necesitamos pensar en Dios y en Su poder, en el 
hecho de que tenemos acceso a ese poder. Necesitamos clamar a Dios diariamente para no 
bajar la guardia. 

Podemos usar esos seis meses para perfeccionarnos. Esto es exactamente lo que Dios quiere 
de nosotros. No dejemos que Satanás, el príncipe de la potestad del aire, nos haga desviar del 
camino de Dios. No dejemos que este mundo y sus distracciones tengan influencia sobre 
nosotros. Dios debe ser siempre lo primero en nuestras vidas. Dios y Su Familia deben ocupar 
siempre el primer lugar en nuestras vidas. 

Recuerden que nosotros somos los que entendemos el plan de Dios. ¿Por qué hablar con otros 
sobre esto? Somos una familia, y debemos ponernos los unos a los otros siempre lo primero y 
amarnos los unos a los otros, ayudarnos mutuamente para que todos tengamos éxito en esto y 
logremos alcanzar nuestra meta.  

Recuerden lo que está escrito en 1 Juan 4:4 - Hijitos, vosotros sois de Dios, y los habéis 
vencido; porque el que en vosotros está, es mayor que el que está en el mundo. Hemos 
vencido. Estamos aquí hoy. Pertenecemos a Dios. Somos Sus hijos. Somos herederos del Reino 
de Dios. Dios y Cristo están en nosotros. Si permanecemos cerca de Dios y de Josué el Cristo, 
lograremos alcanzar nuestra meta. Conjen en el poder de Dios y no en ustedes mismos. 
Manténganse firmes en el camino de vida de Dios. 

Les voy a leer 2 Timoteo 1:7 - Porque no nos ha dado Dios un espíritu de temor sino de poder, 
de amor y de dominio propio. Dios no quiere que tengamos miedo. No podemos tener miedo. 
Debemos ser valientes y confiar en el poder de Dios. Dios nos ha dado poder para hacer esto. 
Solo tenemos que usar ese poder. Dios nos ha dado Su amor. Dios nos ha dado la capacidad de 
tener una mente sana en un mundo loco. Abracemos lo que tenemos y agradezcamos a Dios 
por ello. 

Y para concluir vayamos a Efesios 6:10 - Por úl(mo, fortaleceos con el gran poder del SEÑOR. 
Poneos toda la armadura de Dios para que podáis hacer frente a las ar(mañas del diablo. 
Porque nuestra lucha no es contra carne y sangre, sino contra poderes, contra autoridades, 
contra potestades que dominan este mundo de (nieblas, contra fuerzas espirituales 
malignas en las regiones celes(ales. Por lo tanto, poneos toda la armadura de Dios, para que 
cuando llegue el día malo podáis resis(r y permanecer firmes hasta el fin. 

Hermanos, estamos en la presencia de Dios Todopoderoso, quien Aene todo poder. ¡No nos 
olvidemos de esto! 
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